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Objet : Réunion du Comité Directeur Départemental de tennis de table  
 
Date : Lundi  24 avril 2023  
Horaire : 18h30 – 20h 30 
Lieu : salle de réunion du comité du Gard à la rue Scatisse. 
 
Membres présents : MM. Gérard ESPIE, Cédric LAOUENAN, Olivier CARRERAS, Bernard MARTINEZ, Philippe MAUREL,   
Ludovic GUIOT,  Christian RABAUD, Stéphane THOMAS,  Emmanuel BOLL, Rudy THEROND. 
Invité présent : M. Julien LOUGARRE. 
Membres absents excusés : Mme Karine VETSEL, M. Sébastien MULLER et Laurent BRICHE. 
    
 
 
 

Compte-rendu réunion  : 
 

 
1- Approbation du PV de la dernière réunion du 27 février 2023 : 

Il est approuvé à la majorité des présents, avec une abstention. 
2- Les Infos du président : 

⇨Dossiers ANS 
Deux demandes ont été déposées pour une valeur totale de 14000€, contre 6000€ en A-1. 
 La première de 11000€ pour le recrutement et la fidélisation. Avec pour objectif prioritaire, l’accompagnement de clubs 
vers le développement et la mise en place d’actions en faveur du public 4/11 ans et notamment les scolaires. L’objectif 
secondaire sera le développement d’un partenariat avec l’inspection académique du Gard.  
La seconde demande de 3000€ repose sur la mise en place d’une série d’évènements promotionnels à partir de l’outil « PING 
TOUR » de la fédération. Mais aussi avec la volonté d’extension de notre modèle vers les zones « blanches », desquelles 
sont absents les clubs identifiés et affiliés tels UZES, BEAUCAIRE, LA GRAND COMBE.   
 
⇨Dossier spécifique ANS emploi sport 2022 en faveur de Julien LOUGARRE : 
Le dossier a été complété dans le compte Asso, avec l’aide du CRIB (montant des dépenses salariales, et aspect financier). 

 
⇨Dans le cadre du DLA (dispositif local d’accompagnement), le président a été contacté afin d’être mis en relation avec un 
consultant, qui devrait nous accompagner dans la pérennisation du poste de technicien, et ceci gratuitement. Le dispositif 
est lancé, en collaboration avec Julien LOUGARRE . Des rendez-vous sont en cours. 

 
 

 ⇨S’agissant de l’action promotionnelle en faveur des salariés du Conseil Départemental à Méjannes le Clap le mercredi 17 
mai,  trois ateliers , dont un virtuel seront proposés sur 8 tables. Le président souhaiterait qu’un autre membre  du comité  
en plus de Julien LOUGARRE les accompagne pour cette journée ô combien importante lorsque l’on sait qu’une subvention 
a été demandée à ce même conseil de 12000€ et que cette action s’inscrit dans le cadre de notre demande ANS.  



            COMITE DU GARD 
            TENNIS DE TABLE 

 
 

 
 
 
 

 
 
Siège : 3 rue Scatisse – 30000 NIMES Téléphone : 04 66 38 98 53 
Courriel : comit-tenisdetable30@wanadoo.frSite internet : www.cd30tt.fr 

 
 
⇨Les travaux au siège social du comité : 
Ils ont démarré aujourd’hui et se termineront le 05 mai, remplacement moquette par un stratifié lino, remise en peinture 
des murs, plafonds et réfection électrique).  
 
⇨S’agissant du CDE ( centre départemental d’entraînement), présentation a été faite le mardi 18 avril au comité, en 
présence de Stéphane LEBRUN et Julien LOUGARRE, devant les familles des jeunes inscrits. 
Des modifications significatives pourraient être initiées dans le fonctionnement et l’organisation de ce centre dès la saison 
prochaine avec une meilleur implication et la mise en place de points d’étape nécessaires à une meilleure réactivité. 
                                                                                               

    
3- Point trésorerie (Plan financier et vision à moyen terme) :  

-Le moyen terme est le 30 juin, selon Christian RABAUD, Avec 308€ laissés sur la banque postale, 10200€ sur le crédit 
agricole et 10000€ sur le livret A du crédit agricole. Un aparté est fait sur les 1600€ que nous aurons à payer à la Ligue, 
s’agissant des 200€ par participant au pôle espoir. La question reste entière sur la manière de récupérer cette somme, 
pour laquelle la dépense est subie. 
-Christian reprend les grosses lignes des comptes de résultat au 22/04, lesquels sont maîtrisés selon lui et devraient nous 
permettre d’arriver à l’équilibre en fin de saison. Avec un solde positif de 8147€ actuellement, et une incertitude se 
reportant d’année en année quant à l’obtention des subventions demandées. 
-La facturation aux clubs reste à suivre et devra être soldée à fin juin.   
Stéphane THOMAS prend la parole pour évoquer les clubs en retard de paiement et répondre à une interrogation du 
président sur le devenir du contrat de technicien au-delà des trois ans d’aide subventionnée. Il nous informe que nous 
avons un an et demi pour trouver une solution de financement pour une valeur de 37000€ que nous coûterait son 
emploi.. 
 

4- Point Commission développement :         
  

-C’est Julien LOUGARRE qui prend la parole pour faire un point sur le CDE, pour lequel 2 candidatures supplémentaires ont 
été formulées, des réunions sont en cours et un bilan devra être fait. Il évoque l’open jeune qui s’est déroulé avec succès, 
même si le nombre d’inscrits est un peu inférieur aux 50 attendus (35 participants). Le déplacement à Espalion se profile, 
le 06 et 07 mai, avec 5 jeunes dont 2 filles. A venir aussi le challenge Gatien le 18 mai, l’opération de promotion auprès du 
conseil départemental à Méjannes le Clap, et les finales par catégories.    

 
5- Point Commission sportive et arbitrage :          

   
              

Ludovic GUIOT développe ce point. Un rapport des litiges a été adressé le 17 avril à chacun. Toutes les parties ont été 
jouées, le calendrier respecté. Lors de la dernière journée, deux litiges ont été relevés. Le règlement devra être revu afin 
que le forfait ne puisse être réalisé   que sur la dernière équipe en championnat.  Le 15 avril a eu lieu un regroupement 
des jeunes en compétition. Le 13/05 aura lieu une journée à Bellegarde identique à cette journée. 
le 07 Mai sera la date butoir pour le quart de finale du tournoi René Rouvière, En coupe du Gard les demi-finales auront 
lieu le 17 Mai et Le Challenge Gatien aura lieu le 18 Mai. Le championnat du Gard pour les jeunes reste bien programmé 
au 11 Juin. 
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Ludovic GUIOT prévoit une réunion de la commission sportive le 22 mai à 18h30 où 3 personnes (extra comité) seront 
invitées.  
Bellegarde souhaiterait organiser un tournoi homologué ce qui ne pourra se faire qu’après le 11/06 selon les directives de 
la Ligue.  
Le club de Salindres voudrait initier une formation d’A.R, il lui est conseillé d’envoyer une demande à la Ligue pour 
septembre. Gérard Espie nous informe que nous disposons d’un nouveau J.A et arbitre régional, à l’issue du dernier 
examen.   
 

6- Point Groupe Loisirs : 
 

-Philippe MAUREL précise qu’il faut parler de groupe, plutôt que de commission.  Le 3e tour s’est bien passé (St-Laurent 
D’aigouze  et Garons). Un compte rendu a été envoyé aux clubs participants. Nous comptons selon lui, 470 jeunes inscrits 
sur le département dont 34 % de compétition, (les chiffres sont peut-être à relativiser compte tenu du public scolaire).  
Le dernier tour aura lieu le samedi 13 mai. 
 
        7- Questions diverses:  
 
-Emmanuel BOLL intervient et annonce que Julien LOUGARRE est le référent régional en matière de réalité virtuelle. Qu’il 
nous faudra à la nouvelle olympiade , compte tenu de la difficulté d’ intégrer de nouvelles compétitions dans le calendrier, 
revoir notre modèle du championnat par équipes afin de le faire évoluer, Cédric LAOUENAN donne quelques pistes quant 
aux jours fixés pour les rencontres. Sachant que c’est aussi une volonté fédérale. 
-Le club de Salindres fête ses 90 ans d’existence, une célébration sera organisée le 18 mai en présence de JP GATIEN et 
certainement des frères LEBRUN. 
-Autres infos du président : 
* Nous sommes à 1261 licences soit +80 par rapport à l ‘année 2022 avec 55 % de licences compétitions. 
* Boisset-Gaujac, souhaite fonder un club affilié et pourrait récupérer des joueurs de Mialet, Salindres o ST Christol, il ne 
pourra cependant démarrer comme le stipule le règlement qu’en D3. 
- Olivier CARRERAS soulève la question de la formation PILOTE, Formation de formateurs. Emmanuel BOLL, conseille de 
passer par une demande au niveau de la Ligue car cette action devrait être lancée dès la saison prochaine. 
    
   
Fin de la réunion vers 20h30 suivie d’un casse-croûte partagé dans une ambiance chaleureuse et laborieuse.  
 
 
Le secrétaire de séance Bernard MARTINEZ     

         
 

 
 
 


